



NOVO NORDISK RESPONSE PROGRAM

PROGRAMME D'INTERVENTION DE NOVO NORDISK



PRODUCT INCLUSIONS / PRODUITS INCLUS

Tresiba®

2467879 - Tresiba® U-100 FlexTouch®
2467887 - Tresiba® U-200 FlexTouch®

NovoRapid®

2244353 - NovoRapid® Penfill®
2245397 - NovoRapid® Vial / Fiole

Levemir®

2271842 - Levemir® Penfill®

NovoMix®

2265435 - NovoMix® 30 Penfill®

Novolin® ge 30/70

2025248 - Novolin® ge 30/70 Penfill®
2024217 - Novolin® ge 30/70 Vial / Fiole

Novolin® ge NPH

2024268 - Novolin® ge NPH Penfill®
2024225 - Novolin® ge NPH Vial / Fiole

Novolin® ge Toronto

2024284 - Novolin® ge Toronto Penfill®
2024233 - Novolin® ge Toronto Vial / Fiole

Needles / Aiguilles

NovoFine® 32G Tip etw x 6 mm

NOVOPEN® AVAILABILITY / DISPONIBILITE DE NOVOPEN®

NovoPen® 4 devices are available at the pharmacy for no cost to patients.

NovoPen® Echo® devices may be available, by request, at a Healthcare Professional's office. In addition, pharmacists may request NovoPen® Echo® devices, in limited quantities, by contacting Novo Nordisk Customer Care at: 1-800-465-4334. These devices are available at no cost to patients.

Les dispositifs **NovoPen® 4** sont offerts sans frais à la pharmacie.

Les dispositifs **NovoPen® Echo®** peuvent être disponibles, sur demande, au bureau d'un professionnel de la santé. De plus, les pharmaciens peuvent demander des dispositifs NovoPen® Echo® en quantités limitées en communiquant avec le service à la clientèle de Novo Nordisk au 1 800 465-4334. Ces dispositifs sont offerts sans frais aux patients.

Products included in this program are at the sole discretion of Novo Nordisk Canada Inc. and are subject to change without prior notice.

Les produits inclus dans ce programme sont à l'entière discrétion de Novo Nordisk Canada Inc. et peuvent être modifiés sans préavis.